

Bienvenue dans le volume 2, numéro 2 du RCGU

Octobre 2022

J'ai le plaisir de vous présenter la toute nouvelle édition de la Revue canadienne de gestion des urgences. Cette édition contient trois articles académiques évalués par des pairs ainsi qu'une critique de livre sur un nouveau manuel de gestion des urgences.

La Revue canadienne de gestion des urgences tient tout d'abord à remercier les 12 chercheurs et écrivains qui ont contribué à cette édition. En publiant leurs travaux avec le CJEM, ces personnes ont apporté des contributions importantes au domaine de la gestion des catastrophes et des urgences. Nous espérons collectivement que ces contributions seront mises à profit par les praticiens pour le bénéfice de tous les Canadiens.

Nous tenons également à remercier nos lecteurs et nos abonnés d'avoir pris le temps de lire cette édition. Que vous soyez un praticien de la gestion des urgences, un chercheur ou simplement curieux de la gestion des urgences au Canada, nous espérons que les articles contenus dans cette édition vous permettront de mieux comprendre la gestion des urgences.

Enfin, j'aimerais remercier l'équipe de bénévoles du CJEM. Sans notre équipe de bénévoles dévoués, cette édition n'aurait pas été possible. Merci de consacrer votre temps et vos efforts à cette entreprise.

Alexander Fremis
Rédacteur en chef
Revue canadienne de gestion des urgences